

Grossratsgebäude

Hauptwerk des Klassizismus im Aargau; die wegweisende Raumlösung inspiriert von den republikanischen Idealen der französischen Revolutionsarchitektur.

Erb. 1826–28 von Kantonsbaumeister Franz Heinrich Hemmann, in axialer Beziehung zum Regierungsgebäude. Kombination von breitgelagertem Hauptbaukörper mit halbkreisförmigem Parlamentssaal an der Rückfront.

Kontaktadresse zu Informationen zum KGS-Inventar:

Bundesamt für Bevölkerungsschutz, Fachbereich Kulturgüterschutz
Monbijoustrasse 51A, 3003 Bern, 031 322 51 56
www.kulturgueterschutz.ch

